



Les équipes de SNCF et Alstom imaginent le TGV de demain à travers un concours

lundi 21 septembre 2020, par [lpe](#)

Les collaborateurs des deux groupes SNCF (210000) et Alstom (9500) sont invités à prendre part à la création de deux rames d'essais du futur TGV M avant la mise en service des rames commerciales en 2024. Le concours aux idées créatives est ouvert du 10 septembre au 8 décembre 2020. Les deux rames d'essais habillées des deux créations gagnantes seront révélées à l'occasion des premiers tests en 2021.

Il s'agit donc d'imaginer le design de ce TGV de demain 100% connecté, plus économe et plus écologique.

Les salariés des sites de La Rochelle, Tarbes et Toulouse sont bien évidemment invités à y participer, le site de La Rochelle/Aytré est celui qui développe et assemblera ce nouveau train.